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Испокон веков славилась Русь 
своими защитниками. Из века в 
век, из поколения в поколение 

бережно передавалась память о рус-
ских воинах и их подвигах. Пришло 
наше время защищать Россию и гор-
диться еегероями, которые честно и 
доблестно выполняют свой воинский 
долг по демилитаризации и денаци-
фикации Украины

Не допустил диверсии
Инженерные подразделения под 

умелым командованием полковника 
Камила Салимханова смогли в крат-
чайшие сроки под непрекращающим-
ся огнем противника оборудовать 
мостовые переправы через две реки. 
Это позволило обеспечить высокий 
темп продвижения войск и развитие 
дальнейшего наступления.

Полковник Салимханов лично при-
нимал участие в разминировании 
районов и объектов для безопасного 
продвижения войск. Под его руковод-
ством был разминирован мост, на ко-
тором были обнаружены взрывчатые 
вещества общей массой более 30 ки-
лограмм в тротиловом эквиваленте. 
Решительные действия полковника 
Салимханова в сочетании с высоким 
профессионализмом и опытом бое-
вых действий позволили сорвать пла-
ны диверсионных групп национали-
стов по уничтожению переправы.

Проявив отвагу, Камил Салимханов 
грамотно организовал эвакуацию с 
территории, подконтрольной национа-
листам, более 20 единиц инженерной 
техники, а также под его контролем 

была оперативно восстановлена воен-
ная техника, вышедшая из строя в ре-
зультате боев.

Полковник Салимханов лично при-
нимал участие в эвакуации и доставке к 
месту сосредоточения транспортно-за-
ряженных машин, необходимых группи-
ровке российских войск для успешного 
выполнения специальных задач.

Своих не бросаем
Колонна подразделений общевой-

сковой армии, совершая марш в рай-
он выполнения задач, попала в тща-
тельно подготовленную украинскими 
националистами засаду.

Находясь под плотным огнем про-
тивника, водитель-санитар медицин-
ского пункта младший сержант Антон 
Мягченков самоотверженно, рискуя 
своей жизнью, приступил к эвакуации 
раненых в безопасное место и оказа-
нию им первой медицинской помощи.

После доставки очередного ранен-
ного вблизи санитарного автомобиля, 
у которого находился Антон, взорвался 
минометный снаряд, в результате чего 
младший сержант получил контузию.

Проявляя мужество и самоотвер-
женность, несмотря на полученное 
ранение, Антон Мягченков продолжил 
переноску и погрузку раненых в са-
нитарный автомобиль. Затем, умело 
маневрируя, вывез своих товарищей 
из-под обстрела радикалов, целена-
правленно бомбивших санитарную 
машину, и доставил их в медицинских 
отряд специального назначения.

Благодаря умелым действиям и 
высокому профессионализму, смело-

сти и решительности младшего сер-
жанта Антона Мягченкова санитарный 
автомобиль своевременно добрал-
ся до лазарета, и жизни 13 раненых 
были спасены.

Под огнем противника
Колонна подразделений общевой-

сковой армии, совершая марш в рай-
оне выполнения задач, попала в тща-
тельно подготовленную украинскими 
националистами засаду.

Командно-штабная машина под 
управлением водителя-электрика еф-
рейтора Ивана Головко, которая обе-
спечивала связь в колонне с вышесто-
ящим штабом, подверглась обстрелу. 
В нее попал снаряд, и она загорелась.

Оценив обстановку, Иван Головко 
вытащил из подбитой машины ране-
ных товарищей и, несмотря на полу-
ченные повреждения и плотный огонь 
противника, оперативно вывел го-
рящий автомобиль из колонны, тем 
самым не допустив перехода огня на 
другие транспортные средства. Отве-
дя технику на безопасное расстояние, 
Иван приступил к ее тушению.

Благодаря мужественным и про-
фессиональным действиям ефрейто-
ра Ивана Головко из огня были спа-
сены члены экипажа, не допущено 
возгорания техники, двигавшейся в 
колонне, а сама командно-штабная 
машина была эвакуирована в назна-
ченный район.

Героический экипаж
Экипаж вертолета КА-52 Чернигов-

ского отдельного вертолетного полка 
майор Роман Кобец и капитан Иван 
Болдырев с 24 февраля в интересах 
группировки Воздушно-десантных во-
йск выполнили 25 боевых вылетов на 
поддержку войск России в Украине. 

При выполнении боевых вылетов офи-
церы проявили мужество и героизм. 
Когда их вертолет был сбит с земли, 
впервые в мировой практики экипаж 
вертолета катапультировался вос-
пользовавшись реактивно-катапульт-
ной системой, и благополучно при-
землился на парашютах. До подхода 
эвакуационной группы офицеры вели 
бой с националистами. За проявлен-
ные мужество и героизм майор Роман 
Кобец и капитан Иван Болдырев пред-
ставлены к званию Героя России.

Мы гордимся российскими 
военнослужащими, доблестно 

выполняющими свой долг в ходе 
специальной военной операции 

на территории Украины, 
и ждем их победоносного 

возвращения 
живыми и здоровыми!

Пресс-служба космодрома
использованы материалы, 

опубликованные 
на сайтах Kremlin.ru, mil.ru.

Гордость России

7 апреля 2022 года в 14 часов  20 минут по мо-
сковскому времени со стартового комплекса 
N 4 площадки N 43 боевым расчетом 1 ГИК МО 

РФ был осуществлен успешный пуск ракеты-но-
сителя среднего класса «Союз – 2.1б» с космиче-
ским аппаратом военного назначения на борту

Старт ракеты-носителя и выведение космического 
аппарата на расчетную орбиту прошли в штатном 
режиме. После старта ракета-носитель была приня-
та на сопровождение  наземными средствами кос-
мических войск. 
Пуск был осуществлен под руководством коман-
дующего космическими войсками – заместителя 
главнокомандующего Воздушно-космическими си-
лами генерал-полковника Головко Александра Ва-
лентиновича и начальника космодрома полковника 
Башляева Николая Андреевича.
После успешно проведенного пуска командующий 
космическими войсками, начальник 1 ГИК МО РФ 
и руководители предприятий ракетно-космической 
отрасли поздравили военнослужащих боевого  рас-
чета космодрома с успешно выполненной задачей 
и поблагодарили за высокий профессионализм, 
проявленный  во время подготовки и проведения 
пуска ракеты-носителя с космическим аппаратом 
на борту. 

Пресс-служба космодрома
Фото Андрея МОРГУНОВА

Наша отличная работа – 
поддержка успеха специальной военной операции!



№14/576
14 апреля 2022 года 2

Время действительно ЛЕТИТ! Казалось, только вчера состоя-
лось открытие нового девятого детского сада «Сказка» в Мир-
ном, а сегодня ему уже 10 лет! Конечно, пройти мимо этого со-
бытия было бы неправильно. Заглянем в гости! «Какими были 
эти десять лет?» – спросим у руководителя учреждения Юлии 
Николаевны Семушиной.

Корр.: Юлия Николаевна, предлагаю оглянуться назад и в 
нашем разговоре осмыслить прожитые годы. Представляю, 
сколько событий они вместили, и все же: десятью словами 
охарактеризуйте пройденный путь.
Ю.Н. (задумавшись): Детство, солнце, креатив, дружба, расста-
вание, новоселье – дважды, победы, сложности, идея, юбилей. 
В общем, годы были НЕСКУЧНЫМИ!

Корр.: Что легче: начинать с нуля или продолжать начатое?
Ю.Н.: Наверное, проще – продолжить начатое. Когда приступа-
ешь к строительству на пустом месте (в прямом смысле), с пер-
вого колышка, набьешь не одну шишку, зато какой бесценный 
опыт приобретаешь, закладывая свой фундамент!

Корр.: Что успели заложить? Достаточно ли десяти лет для 
формирования традиций в коллективе?

Ю.Н.: Ежегодно всем коллективом - и детским, и педагогиче-
ским - отмечаем день рождения «Сказки». Это раз. Участвуем в 
шествии «Бессмертного полка» и в автопробеге, посвященном 
9 Мая. Это для нас свято. Два. Одно из направлений в работе 
с детьми базируется на философии добрых дел – вовлекаем в 
тимуровское движение и родителей. Три. Пандемия прервала, 
нет, поставила на паузу нашу тесную связь с шефами (в/ч 30107, 
14276). А нам есть что вспомнить! Концерты наших воспитанни-
ков для солдат срочной службы, знакомство ребят с техникой, 
веселые старты… Верю, что наша дружба с годами будет только 
крепнуть. Четыре. 

Корр.: Прекрасно. А чем ваш детский сад отличается от дру-
гих? Что есть только у вас?
Ю.Н.: Девятый сад открывался на базе здания детского сада N 
3. Чтобы нас воспринимали именно как новый детский сад, а 
не бывший третий, к открытию мы заказали баннер. Это яркая, 
крупная, бросающаяся в глаза картина с узнаваемыми лицами 
юных жителей Мирного. Она размещена на здании, расположен-
ном на ул. Степанченко. Баннер «Дети космодрома – его буду-
щее» вывешен на здании, которое находится на ул. Овчиннико-
ва. К пятилетию сада у нас появился свой логотип. Справедливо 
было замечено: десять лет прошли как один день, но мы сохра-
нили нашу историю в десяти видеофильмах, которые показыва-
ем молодым специалистам и родителям.

Корр.: Появился ли у вас в коллективе свой Макаренко? 
Ю.Н.: Справедливости ради стоит отметить, что педагогический 
коллектив продолжает формироваться. Специфика города дик-
тует частую смену кадров. Многие молодые специалисты после 
оформления на работу уходят в декретные отпуска. Но! Ответ-

ственно могу заявить, что у нас работают хорошие, очень хо-
рошие, педагоги от Бога. Свой Макаренко есть! Это Людмила 
Вячеславовна Каргалова. Маленькая зарисовочка. Дети выходят 
на прогулку. В здании шум и гам. Невозможно этого не заме-
тить и не услышать. А вот группа Людмилы Вячеславовны уходит 
«по-партизански»: их не слышно!!! Оказывается, дети идут, «на-
брав в рот воды». И мы, взрослые, уже при встрече не говорим 
им: «Здравствуйте!», а в знак приветствия машем. Педагогиче-
ские приемы, находки этого педагога коллеги используют в сво-
ей деятельности. Сегодня Людмила Вячеславовна на заслужен-
ном отдыхе, но она частый гость в родных пенатах.

Корр.: И поскольку мы перешли на личности, поговорим о Ва-
ших коллегах. Кто трудится в коллективе с первого дня?
Ю.Н.: Самые первые, самые трудные, самые важные шаги были 
сделаны вместе 
с главным бухгалтером К. К. Упкуновой, документоведом С. С. 
Саган, заместителями заведующего М. В. Хлупоновской и Ж. В. 
Гурулевой, бухгалтером С. И. Челпановой, воспитателями И. В. 
Ивановой и Т. Г. Горчаковой. Для них наш детский сад давно 
стал домом. И хотя некоторые уже покинули его, но они остались 
в статусе верных друзей.

Корр.: А что молодые специалисты? Жалобы есть? 
Ю.Н.: Молодежь, ясное дело, надо ставить на крыло. Но есть в 
числе молодых специалистов такие, что сердцу радостно и спо-
койно за наше общее дело: документовед Е. С. Стародумова, 
воспитатель Д. С. Стрекаловская, специалист по охране труда 

М. М. Жорник. Добрым словом мы вспоминаем сотрудников, уе-
хавших на новое место жительства: документоведа Л. В. Ивано-
ву, дворника В. Д. Беккера, младшего воспитателя О. М. Щукину.

Корр.: Юлия Николаевна, с тем объемом работы, который прихо-
дится выполнять ежедневно, невозможно справиться без коман-
ды. Кто в ней?
Ю.Н.: Команда наша боевая, сплоченная, проверенная временем. 

Креатив, новизна, неуспокоенность – вот ее козыри. В команде: со-
циальный педагог Л. В. Кулыгина, музыкальный руководитель Т. В. 
Шевченко, инструктор по физической культуре А. Н. Юшкова, учи-
тель-логопед Н. Н. Батоногова, педагог-психолог и идейный вдохно-
витель профсоюзной организации С. И. Кутовая, заведующий хозяй-
ством Е. Е. Емельянова, старший воспитатель Ю. И. Самохвалова. 
Они весомо оптимизируют педагогический процесс и не только.

Корр.: Кого сегодня Вы готовы отметить за ДОБРОСОВЕСТНЫЙ 
труд?
Ю.Н.: Замечу: труд каждодневный, кропотливый. Они не бьют себя 
кулаком в грудь, не акцентируют на себе внимание – они РАБОТА-
ЮТ. Работают так, что их не надо проверять, не надо подгонять, 
не надо им указывать. На них можно положиться, они всегда вы-
ручат, не считаясь со временем и собственной занятостью. Это 
наша опора: воспитатель А. Г. Занозина, рабочие по обслужива-
нию здания А. В. Котов и С. В. Челпанов, слесарь-сантехник Е. А. 
Круглов, кастелянша О. В. Островская, повара В. В. Сергиенко и Е. 
Б. Пирожкина, уборщик служебных помещений А. В. Самойлова, а 
также младшие воспитатели О. Н. Белошеева, Н. В. Егорова, В. А. 
Рашева, Л. А. Шихирина, Н. В. Титова. 

Корр.: Юлия Николаевна, чувствую, что «Сказка» - в надеж-
ных руках и согрета любовью. Пусть удача сопутствует вашей 
дружной семье детей и взрослых! Вперед, в новый день с оп-
тимизмом и радостью! С праздником!

В гостях побывала Татьяна ХОБОТОВА

ГОРОД И ЛЮДИ!

В гостях у «Сказки» 

Профсоюзный праздник ко Дню защиты детей

«Сказке» - один годУчастие в концерте 3-го Центра космодрома «Плесецк»Участие в автопробеге, посвященном Дню Победы

Поздравления с 85-летием 6 апреля 
принимала ветеран Великой Отече-
ственной войны Людмила Петровна 
Заяц. Она награждена знаком «Жи-
телю блокадного Ленинграда», па-
мятным знаком «В честь 70-летия 
полного освобождения Ленинграда 
от фашистской блокады», юбилей-
ными медалями, является ветера-
ном труда.

Людмила Петровна родилась в 1937 
году в Ленинграде. Ее отец работал в 
пароходстве, мать – в торговле. В се-
мье уже подрастал сынишка.

Спустя четыре года началась вой-
на. 8 сентября 1941-го была прервана 
сухопутная связь Ленинграда со всей 
страной. Двумя неделями ранее пре-
кратилось железнодорожное сооб-
щение. В октябре жители города по-
чувствовали на себе явную нехватку 
продовольствия, а в ноябре в Ленин-
граде начался настоящий голод.

Отец Людмилы находился на 
фронте, оборонял северную столицу. 
Матери с детьми в конце сорок пер-
вого удалось эвакуироваться в Ярос-
лавскую область, поэтому в памяти 
маленькой девочки мало что сохрани-

лось о блокадных днях, а вот деревен-
ский дом, в котором они жили в эваку-
ации, запомнила хорошо.

После успешных операций совет-
ских войск и освобождения города на 
Неве мать с детьми вернулась домой. 
Уцелел в кровопролитных боях и отец 
Людмилы Петровны. Семья воссоеди-
нилась.

Жизнь постепенно входила в при-
вычное русло. Людмила окончила 
школу, а затем торговое училище, 
после чего была распределена на 
работу в универмаг «Пассаж», в пар-
фюмерный отдел. Здесь в 1956 году 
состоялось ее знакомство с будущим 
мужем, Иваном: он пришел за покуп-
ками, а обрел свое счастье. Спустя 
год влюбленные поженились, в 1958-
м родился сын Леонид.

В 1959 году главу семьи, кадро-
вого военного, направили на Север, 
где создавался новый стратегический 
объект с условным наименованием 
«Ангара». Поначалу жили в поселке 
лесозаготовителей Глубоковский, а 
потом уже получили благоустроенную 
квартиру.

Ни северный климат, ни спартан-
ские поначалу условия быта не испу-

гали молодую жену. Испытания только 
закалили и укрепили брак. Вскоре у 
Заяц появилась дочь.

Иван Исаакович всю свою службу 
в Мирном был связан со строитель-
ством, город рос на его глазах. В том 
же строительном управлении, где и 
муж (а полковник И. И. Заяц вышел 
в запас с должности главного эко-
номиста управления, затем работал 
в городской администрации), труди-
лась Людмила Петровна – занималась 
делопроизводством. В 1994 году Ива-
на Исааковича не стало…

Сейчас Людмила Петровна одна, 
но взрослые сын и дочь, хоть и живут 
далеко, ее не забывают, постоянно 
звонят, когда могут – приезжают.

В день юбилея самые теплые 
поздравления Людмила Петровна 
получила, конечно же, от них, сво-
их родных. Но и поздравлявшие ее 
официальные лица не скупились на 
добрые слова. Сотрудники адми-
нистрации Мирного, Мирнинского 
территориального отдела Агентства 
ЗАГС, отделения социальной защиты 
населения по г. Мирному, представи-
тели 834-го Учебного центра ВКС и 
городского Совета ветеранов войны 

и труда пожелали юбиляру крепкого 
здоровья, неиссякаемого оптимизма, 
заботы и внимания близких ей людей.

Пресс-служба главы Мирного

Поздравляем с юбилеем!

Городская игра Салют, Победа!
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23 марта в Архангельске прошла первая очная олимпиада 
учащихся по истории изобразительного искусства. Тема 
олимпиады: «Русское искусство»
 
Детскую школу искусств г. Мирного представляли учени-
цы восьмого класса художественного отделения Ксения 
Пронина и Вероника Таряник. К участию в олимпиаде де-
вочек подготовила их преподаватель Ольга Шарабанова. 

Школьницам пришлось немало потрудиться, чтоб по-
грузиться в мир русского искусства. Но усилия были по-
трачены не напрасно: с соревнования они вернулись с по-
бедой. Ксения Пронина заняла первое место, а Вероника 
Таряник - второе. Ксения правильно ответила на 49 из 
54 вопросов. Кто-то может сказать: искусство не физика. 
Смотри да описывай словами, что видишь, - вот и все. А 
любоваться красотой может всякий. Не тут-то было! По 
словам победительницы олимпиады, ей пришлось осво-
ить огромный объем информации - с Древней Руси до 
русского авангарда. Сколько великих имен, сколько заме-
чательных произведений, ставших классикой! Как и вся-
кая история, история искусства сложна и противоречива. 
Но Ксения изучала шаг за шагом то, что ей нравится. «Ма-
териал увлекательный, - признается она, - а Ольга Ни-
колаевна, наш преподаватель, рассказывает интересно. 
Конспекты ее занятий очень помогли. А еще мы получили 
много информации из видеофильмов, презентаций, ста-
тей. Проверить свои знания помогали тесты». 

Вероника Таряник погружалась в мир изобразитель-
ного искусства, словно путешествовала по неизведанной 
стране. «Самой сложной для меня стала тема «Архитек-
тура русского классицизма», - признается она. - Попро-
буйте-ка запомнить имена архитекторов, архитектурные 
объекты, годы их постройки и характерные черты. А боль-
ше всего легла мне на душу русская живопись первой по-
ловины XIX века. Шедевры Брюллова, Венецианова, Ки-
пренского никого не могут оставить равнодушным». 

Девочки великолепно справились с домашним зада-
нием - одним из этапов олимпиады. Им нужно было под-
готовить рассказ об интересных фактах из жизни одного 
из художников и презентацию картины. Ксения выбрала 
шедевр П. Федотова «Сватовство майора», а Вероника - 
картину В. Пукирева «Неравный брак». Эти замечатель-
ные полотна экспонируются в Третьяковке. 

Разумеется, никакие описания, никакие репродукции 
не могут заменить подлинник. Как говорила Ирина Анто-
нова, руководившая на протяжении десятилетий Пушкин-
ским музеем, искусствовед - это то, что им «насмотрено» 
за всю его жизнь. Чтобы картина заговорила, важна ка-
ждая ее деталь. Юные любительницы искусства побывают 
и в Пушкинском музее, и в Третьяковке, и в других сокро-
вищницах. Но было что посмотреть им и в Архангельске. 
Девочки в восторге от экскурсии по отделу древнерус-
ского искусства Архангельского музея ИЗО. Там выстав-
лены истинные раритеты и бесценные шедевры. А сейчас 

в музее можно увидеть 
и выставку работ совре-
менного и очень извест-
ного художника Никаса 
Сафронова «О чем мол-
чат картины?»

В этом учебном году 
Вероника Таряник и Ксе-
ния Пронина заканчива-
ют художественное отде-
ление ДШИ, но общение 
с искусством для них не 
кончится никогда. Девоч-
ки занимаются - и очень 
успешно - живописью 
и графикой. Станет ли 
искусство их професси-
ей, они пока не решили, 
но место творчеству в их жизни будет всегда. Чуткими и 
внимательными зрителями подруги уже стали, а значит, 
жизнь их будет и полнее, и богаче, чем у тех, для кого 
искусство безмолвно и холодно.

Ольга НИКОЛАЕВА

КОСМОДРОМ

31 марта в Доме офицеров гарнизона состо-
ялся традиционный вечер вопросов и от-
ветов с военнослужащими, гражданскими 

специалистами космодрома и членами их семей

На мероприятии выступили начальник космодрома 
полковник Николай Андреевич Башляев, председа-
тель городского Совета депутатов Волохов Юрий 
Геннадьевич, руководители силовых структур гар-
низона и  города, начальник операционного офиса 
АО «Газпромбанк» Мусиенко Наталья Николаевна. 

Поскольку из-за создавшейся в последние два 
года эпидемиологической обстановки  такого рода 
массовые мероприятия не проводились, то вопро-
сов, особенно к руководству города, накопилось и 
было задано немало.  

 Первым перед собравшимися в зале  выступил 
полковник Башляев Н.А.  В самом начале своего 
выступления он остановился на  ситуации, связан-
ной с проведением Вооружеными Силами Россий-
ской Федерации специальной  военной операции 
на Украине. Начальник 1 ГИК МО РФ  обратился 
к военнослужащим и отметил, что, прежде всего,   
исполнение  воинского долга личным  составом 
космодрома – это  в первую очередь безусловное 
выполнение должностных обязанностей по подго-
товке и проведению проведение пусков и запусков 
ракет - носителей в интересах  повышения оборо-

носпособности Российской Федерации.  Николай 
Андреевич выразил уверенность, что  личный со-
став космодрома с честью выполнит поставленные 
руководством нашего государства задачи.

Далее   Николай Андреевич  подвел  итоги ра-
боты 1 ГИК МО РФ за 2021год  и  текущий период 
2022 года, обозначил  круг задач, поставленных пе-
ред космодромом Верховным Главнокомандующим 
Российской Федерации. Ведь  впереди много но-
вых дел – это и запуски ракет-носителей с косми-
ческими аппаратами, и пуски межконтинентальных 
баллистических ракет, комплексные испытания, до-
стойная встреча 65-ой годовщины со дня образо-
вания космодрома,    также встреча выпускников 
военных вузов, а их в этом году должно прибыть на 
1 ГИК МО РФ придет более 170 человек.

Николай Андреевич остановился также  на пер-
спективах развития социальной инфраструктуры  на-
шего города, сказав, что    Федеральная  целевая  
программа по строительству объектов космодрома 
продолжается: будет завершено  строительство две-
надцатиэтажного жилого дома  во 2 микрорайоне, 
завершена реконструкция общежития для военнос-
лужащих по улице Советская дом 7, начнется рекон-
струкция общежития по улице Ленина дом 18,  про-
должится строительство нового военного госпиталя.

Очень подробно про положительные достижения 
по вопросам развития  социальной структуры горо-

да рассказал председатель городского Совета де-
путатов Волохов Юрий Геннадьевич. Также он отве-
тил на вопросы, которые касались ремонта дорог, 
установки вентилируемых фасадов,  создания для 
мирян комфортной окружающей среды. Вопросов 
было немало, но на каждый был дан ответ, а это 
немаловажный факт в конструктивном и открытом 
диалоге с руководством космодрома и города.

Пресс-служба космодрома
Фото Виктора АНТОНОВА

Есть вопросы, будут и ответы

После двухлетнего перерыва в Мирном вновь со-
стоялось лично-командное первенство города по 
настольному теннису среди школьников

С даты предыдущих соревнований прошел вроде 
бы небольшой срок, но он оказал влияние на состав 
участников. В нем появились новые имена; те ребя-
та, которые раньше выступали в младшей группе, 
сейчас уже перешли в старшую; а кроме того, по-
стоянные поклонники данного вида спорта улучши-
ли свои навыки и, как следствие, результаты. Хотя, 
по словам главного судьи первенства Владимира 
Энгельса, тренировки без соревнований (которых в 
эти два года было совсем немного - по известной 
причине) не дают должного эффекта, спортсмены 

обязательно должны учиться в поединках с раз-
ными соперниками, а не только с товарищами по 
команде. Постепенно коронавирусные ограничения 
смягчаются, и наши игроки входят в привычную со-
ревновательную колею.

Первенство города собрало сильнейших пред-
ставителей школ. Большинство ребят либо зани-
маются в городской секции настольного тенниса, 
либо какое-то время посещали ее. Они сразу выде-
лялись своими уверенными движениями и сосредо-
точенностью. 

Победители и призеры определялись в двух воз-
растных группах: 2007-2010 г. р. и 2003-2006 г. р. 
Первые места в младшей заняли Валерия Ротова и 
Михаил Перхин. Лера взяла ракетку в руки три года 

назад. Настольный теннис сразу затянул ее, 
и вот теперь девочка постепенно наращи-
вает мастерство. Два года назад она, тогда 
второклассница, впервые приняла участие 
в городском первенстве школьников, но не 
попала в число призеров. В этот раз она не 
просто заработала медаль, а стала победи-
телем. Кроме того, в ее копилке есть уже 
бронза областных соревнований и золото 
районных.

Михаила Перхина и его брата Георгия в 
секцию настольного тенниса привел отец 
пять лет назад. Сейчас мальчишки – в числе 
лучших учеников. В частности, Миша в де-
кабре прошлого года принял участие в пер-
венстве области, где занял второе место 
среди мальчиков 2010 г. р. и моложе и пер-
вое место в паре с Артемом Грошевым. В 
январе, еще на одних соревнованиях, про-
ходивших в Архангельске, он взял золото.

На вопрос о том, как проходят поедин-
ки за теннисным столом, где Перхины со-
ревнуются между собой, Миша ответил, что 
ему обыграть Георгия достаточно сложно, 
так как оба прекрасно знают манеру игры и 
приемы друг друга, поэтому использовать 
какие-то «обманки» и хитрости не получа-

ется.
Георгий Перхин стал на этом первенстве вто-

рым, третье место занял Магомед Юнусов. В группе 
девочек серебро заработала Анна Шмидт, а бронзу 
Валерия Алферова.

В списке победителей и призеров 2003 – 2006 
г. р. тоже знакомые имена. Полина Степашкина, 
лидирующая в группе девушек, на прошлом пер-
венстве (в 2020 году) стала бронзовым призером, 
а еще годом ранее – серебряным. Занявшая вто-
рое место Екатерина Мазаева – бадминтонистка. 
Отработанное на тренировках умение управляться 
с ракеткой пригодилось ей и у теннисного стола. 
Бронзовую медаль получила Виктория Личан.

В группе юношей победу одержал Артем Про-
невский, на прошлых соревнованиях (выступая в 
составе младшей группы) он также взял золото. На 
втором месте – Алексей Суровцев, замкнул тройку 
призеров Николай Данькин. 

На протяжении нескольких лет победителем го-
родского первенства среди школьников становился 
Михаил Красильников. Сейчас Миша живет в Архан-
гельске и продолжает заниматься настольным тен-
нисом как воспитанник КНТ «Родина». На днях он 
пополнил свою копилку наград золотом первенства 
Архангельска и областной спартакиады.

По личным результатам участников городского 
первенства была сформирована итоговая таблица 
команд-призеров. И в младшей, и в старшей груп-
пе победителем была признана школа N 12. Второе 
место в младшей заняла четвертая, а в старшей – 
первая школа. На третьем в обеих группах – коман-
ды школы N 3.

17 апреля пройдет еще одно первенство города 
по настольному теннису, участие в нем примут как 
школьники, так и взрослые спортсмены. Вопросы 
относительно участия в соревнованиях можно за-
дать, позвонив по телефону: 5-03-60.

Лилия ПЕТРЕНКО

Знакомые имена и новые таланты

О чем рассказали картины?
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ВНИМАНИЮ ПРЕДПРНИМАТЕЛЕЙ!
Уполномоченным при Губернаторе Архангельской 
области по защите прав предпринимателей 21 
апреля 2022 года в 10:00 запланировано проведе-
ние рабочей встречи с предпринимателями Пле-
сецкого муниципального округа и города Мирного.
Встреча будет проходить в администрации Пле-
сецкого муниципального округа по адресу: п. Пле-
сецк, ул. Ленина, д. 33.

Администрация Мирного предлагает всем заин-
тересованным лицам принять участие в планируе-
мом мероприятии.

Контактное лицо в секретариате уполномочен-
ного по вопросам организации встречи – Кокорина 
Ольга Васильевна, тел.: 8(8182) 650-975,
e-mail: ombiz@dvinaland.ru.

В министерстве природных ресурсов и лесопро-
мышленного комплекса Архангельской области по-
становлением от 1 апреля 2022 года утверждены 
нормы допустимой добычи отдельных видов охот-
ничьих ресурсов на территории региона в период 
весенней охоты. С документом можно ознакомиться 
на портале правовой информации.
Согласно постановлению, нормы добычи на одно-
го охотника на территории области в период охоты 
следующие: гусь, казарка – 20 штук, селезень – 10 
штук, вальдшнеп – 10 штук. На Новой Земле нормы 
добычи гуся, казарки и селезня составляют по 20 
штук каждого вида.
— В декабре прошлого года к нам обратились пред-
ставители охотничьего сообщества с просьбой уве-

личить нормы добычи на весеннюю охоту, – пояснил 
министр природных ресурсов и лесопромышленно-
го комплекса Игорь Мураев. – Нормы пересмотре-
ли. В частности, по добыче гуся она увеличена в 
два раза.
Напомним, что весенняя охота на водоплавающую 
дичь в Архангельской области начинается с 1 мая в 
южных районах, с 7 мая – в северных, в Мезенском 
районе – с 10 мая, на Новой Земле – с 31 мая. За-
прещено в любом количестве добывать дичь видов, 
занесенных в Красную книгу РФ и Красную книгу 
Архангельской области.

Министерство природных ресурсов 
и ЛПК Архангельской области

УТВЕРЖДЕНЫ НОВЫЕ НОРМЫ 
ДОБЫЧИ ОХОТНИЧЬИХ РЕСУРСОВ НА ВЕСЕННИЙ ПЕРИОД

Уважаемые 

жители Мирного!

Если у вас есть 

вопросы относительно 

мер социальной 

поддержки, 

пенсионного 

законодательства, 

трудоустройства 

или получения новой 

специальности, 

ответы на них 

можно получить, 

придя на данное 

мероприятие.

В соответствии с Планом основных мероприятий го-
родского округа Архангельской области «Мирный» в 
области гражданской обороны, предупреждения и 
ликвидации чрезвычайных ситуаций, обеспечения 
пожарной безопасности и безопасности людей на 
водных объектах на 2022 год, утвержденным поста-
новлением администрации от 12.01.2022 года  N 11, 
20 апреля будет проводиться учебно-методический 

сбор по теме: «О состоянии пожарной безопасно-
сти в организациях и мерах по ее улучшению».

Для участия в учебно-методическом сборе при-
глашаются:

- индивидуальные предприниматели;
- руководители предприятий и учреждений всех 

форм собственности;
- ответственные за пожарную безопасность на 

предприятиях и в учреждениях.
Учебно-методический сбор состоится в актовом 

зале МКОУ СОШ N 4 (ул. Дзержинского, д.8) 20 
апреля в 15 часов 30 минут, регистрация участни-
ков - с 15 часов 00 минут.

Отдел ФГПН ФГКУ «Специальное управление 
ФПС N 18 МЧС России»

Учебно-методический сбор по пожарной безопасности


